

ESWE

## Wärmeplanung für Taunusstein

**[14.02.2025] Taunusstein hat ESWE mit der Erstellung einer kommunalen Wärmeplanung beauftragt. Die Wärmeversorgung der hessischen Stadt soll klimafreundlicher, energieeffizienter und bezahlbar gestaltet werden.**

Der Wiesbadener Energiedienstleister [ESWE Versorgung](#) wird die kommunale Wärmeplanung für die größte Stadt im Rheingau-Taunus-Kreis entwickeln. Einen entsprechenden Vertrag hat die Stadt [Taunusstein](#) mit dem Unternehmen geschlossen. Ziel sei es, eine klimafreundliche, effiziente und bezahlbare Wärmeversorgung für die Bürgerinnen und Bürger zu schaffen, heißt es in einer Pressemitteilung.

Grundlage für den Auftrag ist das Wärmeplanungsgesetz (WPG), das Städte mit mehr als 20.000 Einwohnern verpflichtet, einen Wärmeplan zu erstellen und regelmäßig fortzuschreiben. „Diese Planung soll aufzeigen, wie die Wärmeversorgung in unserer Stadt klimafreundlicher, energieeffizienter, bezahlbar und sicher gestaltet werden kann“, erklärt Bürgermeister Joachim Reimann. „Dabei wird untersucht, welche Heiztechnologien in welchen Gebieten sinnvoll sind und welche erneuerbaren Energiequellen genutzt werden können.“

Die Planungen für Taunusstein sollen laut ESWE schrittweise eine Wärmeversorgung mit immer weniger klimaschädlichen Treibhausgasen ermöglichen. Der gesamte Prozess soll bis Ende 2026 abgeschlossen sein.

(al)

Stichwörter: Wärmeversorgung, ESWE Versorgungs AG, kommunale Wärmeplanung, Taunusstein